
Ratsmitglied Feilen: 
 
Die erst kürzlich eingerichtete Einbahnreglung in der Merler Straße ist auf ein Jahr befristet. Gibt 
es derzeit Probleme? Überlegt die Verwaltung die Jahresfrist zu verkürzen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Einbahnreglung ist im Rahmen des Verkehrsentwicklungskonzeptes auf Beschluss des 
Stadtentwicklungsausschusses kürzlich eingerichtet worden. Die Maßnahme besteht aus drei 
Teilen. Erstens der unechten Einbahnstraße in der Mühlenstraße, die Einbahnstraße in der 
Merler Straße und Regelung Neustraße/Schwitzer Straße. Die Verwaltung beabsichtigt dies zu 
testen. Über die Dauer kann die Verwaltung keine Auskunft gegeben, wird dies jedoch nach 
Ablauf eines gewissen Zeitraumes prüfen. Bisher haben die Verwaltungen nur positive 
Meldungen erreicht. 
 
 


